

El Centro de Lenguas trae a Almería a alumnos norteamericanos

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería ha llegado a un acuerdo con una universidad de Carolina del Norte, en Estados Unidos, llamada 'Methodist College', para que estudiantes norteamericanos puedan venir al Campus el próximo curso a aprender el idioma español. Un total de diez estudiantes de Estados Unidos viajarán a la UAL para estudiar seis meses, tiempo en el que realizarán un curso intensivo de español para extranjeros en el Centro de Lenguas de la UAL y se matricularán en alguna asignatura del Campus.

El acuerdo, que se firmará próximamente, ha sido posible gracias a la labor del director del Centro de Lenguas, José Guerrero, que quiere fortalecer los intercambios de idiomas, y el profesor José Franco, que estudio Filología en el Campus y ahora es profesor en la universidad norteamericana.

No es la primera vez que acuden alumnos extranjeros a la UAL, y así durante julio y agosto estudiantes de Francia estudian español en el Campus. En el caso de los norteamericanos, el objetivo es que posteriormente estudiantes de Almería puedan aprender inglés en el 'Methodist College' de Carolina del Norte.



17/07/2004